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１． 学校アンケート結果の報告 

・全体的に肯定的な回答が多い 

・保護者回答において「いじめ」「人権」「安全」について「わからない」が多くなっている 

 →学校の活動が見えるように発信をしてきたつもりだが、伝わっていない 

  →今後より学校の活動を「見える」ようにする取り組みが必要 

・家庭のことに関する質問(TVやゲームの決まり)になると肯定的回答が低めになる 

・児童回答の「学校が楽しい」は９０％以上 

・「自分の考えを発表する」についてが少し低くなっている 

 →自分の考えを発表できる工夫を重点的に取り組んでいる 

  →高学年では特に自分の考えを伝えることがしにくくなってくる傾向にある 

   →安心して発言するためのさらなる工夫が必要 

・ICTを使った学習について「あまり思わない」が多い 

 →少しずつ肯定的な回答は増えてきている 

・防災活動について、コロナ禍で避難訓練等できない時期もあったが、今年度再開ができ、

学校での取り組みについて回答からもうかがえる 

 

２． 今年度の取り組みについて 

・５０周年の取り組みについて、いろいろと動いていたいた 

→もちまきやマジックショーなど子どもたちの貴重な体験になった 

・米作りの一環で作ったポン菓子に対して子どもたちの反響がすごくあった 

・遠足の付き添いへの協力もありがたかった 

→来年度は５月３０日(木)に春の遠足を全学年行う 

 →１・２年 はるみ公園ｏｒ学校探検 ３・４年 錦織公園 ５・６年 飛鳥方面(バス)の予定 

  →来年度もご協力をお願いしたい 

 

 

３． 今後について 

・４月５日(金)入学式 ぜひ来ていただきたい (新入児童は７７名) 

・来年度の学校運営協議会のスタートは６月になる予定 

・地域との連携をより深められればと考えている 



・月曜日(３・４年)、木曜日(４年)の放課後学習会のチューターを募集している 

 →５月終わりか６月初旬ごろに始まる 

・保護者から体操服の見直しについて意見をいただいている 

 →生地やデザインについて変えてみてもよいのではという意見 

 →様々なハードルがあるが、業者とも話をしてみる 

・地域のいろいろな経験をしている人たちと、子どもが関わる機会がもっと持てれば・・・ 

 


